
Regionalverband Saarbrücken
Regionalverbandsdirektor 
Herrn Peter Gillo
- im Hause -

Anfrage: Schülerzahlen 18.02.2020

Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor,

wir fragen Sie und bitten um eine schriftliche Antwort:

Wie hat sich die Zahl der Schülerinnen und Schüler in den jeweiligen Eingangsklassen der 
einzelnen Schularten seit dem Schuljahr 2009/2010 bis hin zum aktuellen Schuljahr 
entwickelt und welche sind für die kommenden Jahre prognostiziert?

Wir bitten um Aufschlüsselung nach Schularten, nach Schuljahren und nach Schulen.

Freundliche Grüße

Sandra Steinmetz Patrick Ginsbach
Fraktionsvorsitzende Fraktionsvorsitzender


